Pop-up-Impulse Vol. 5 Sommer 2024



LIEBE

13. JUNI – WENN ICH DICH VERMISS

Hallo und herzlich willkommen zum heutigen Pop-up-Impuls.

Über die Schattenseiten der Liebe hatte ich gestern schon ein wenig philosophiert. **Die** Schattenseite der Liebe schlechthin ist die Trennung, der Verlust der Liebe.

Wenn aus welchen Gründen auch immer die Liebe endet, bleibt Leere. Das weiß auch Sanko, der in Krefeld geborene Sänger, der wie so viele aktuelle Musiker seinen Karrierstart auf TikTok hinlegte. Inzwischen hat er sich auch auf dem nicht-viralen Musikmarkt etabliert. Auf der Seite seines Plattenlabels steht über ihn: "Sanko kennt das Gefühl emotionaler Leere, ist mit dem Alleinsein vertraut." In Wenn ich dich vermiss" klingt das so: Fällt mir nicht leicht, nicht an dich zu denken. Kann nicht schlafen, muss mich ablenken. Was muss ich noch tun, um nicht an dich zu denken?

Diese Art der emotionalen Leere kenne alle, deren Liebe zu einem anderen Menschen schon einmal zerbrach. Dann macht einfach nichts mehr Sinn, dann hilft keine Ablenkung der Welt – das Loch bleibt. *Mach' Liegestütz, bis ich nicht mehr kann. Ich renne durch den Park, bis die Lunge beißt. Ich mache mich so leer, bis ich nichts mehr weiß. Dusche eiskalt und dann extra heiß.*

Bei so viel Schmerz kommen manche auf die Idee, das Leben sei ohne Liebe einfacher. Enthalte ich mich der Liebe, so ihr Ansatz, bleibt mir der Trennungsschmerz erspart... Geht aber nicht – ohne Liebe sind wir nichts. Andere meinen, die Trennung abzutun mit dem Motto "Neues Spiel, neues Glück." Der eine geliebte Mensch ist weg, der andere wird schon kommen. Geht auch nicht, singt Sanko: *Und manchmal treff' ich jemand anderes, aber immer fühl' ich nichts Besonderes. Und am Ende geh' ich sowieso allein nach Haus' - niemand ist so für mich, wie du es bist. Niemand war mir je so wichtig, wie du es bist. Niemand, niemand, niemals.*

Pop-up-Impulse Vol. 5 Sommer 2024



LIEBE

13. JUNI – WENN ICH DICH VERMISS

Ja, manchmal – gar nicht mal so selten übrigens – heilt die Zeit Wunden und füllt die Löcher. Aber nicht immer und nicht sofort und so bleibt das Vermissen der miese Gegenspieler der Liebe.

Für Sanko gibt es aber doch ein Heilmittel gegen das Vermissen. Der eingangs zitierte Satz von der Website der Plattenfirma wird so fortgeführt: "Einsam war Sanko trotzdem nie — denn zum Glück war da immer die Musik. Sie begleitet ihn wie ein guter Freund, führt ihn nach Hause, wenn am Ende exzessiver Nächte erdrückende Stille einkehrt."

Wie gut, wenn da etwas ist, das mich neben meiner Liebe zu einer anderen Person noch erfüllt. Was ist das für Dich?

Macht's gut und bis morgen!

DER LINK ZUM LIED:

https://www.youtube.com/watch?v=EEfe3Bdfubs

Der Link zu meinem YouTube-Kanal:

https://www.youtube.com/channel/UCK16xR mwB5AJMFUolRgpmw